

APELLIDOS, NOMBRE (AÑO).- «Inaugurada Oficina de Artes de Asociación Artesanía Araucana».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 10 de octubre de 1967, p. 7

Inaugurada Oficina de Artes de Asociación artesanía Araucana

El sábado pasado se cumplió en nuestra ciudad un acto de especiales relieves con motivo de la inauguración en calle Claro Solar 1151 de la Oficina de Artes de la Asociación de Artesanía Araucana, grupo organizado por los voluntarios del Cuerpo de Paz con el fin de promover la producción y ventas de objetos típicamente araucanos.

En el local inaugurado estarán a disposición del público las diversas especies elaboradas por los mapuches. Allí existen catálogos especiales que indican las existencias y stock disponibles que figuran en la exposición permanente.

Quienes están a cargo del local informaban ayer que muchos de estos objetos araucanos han sido vendidos y llevados por sus adquirentes a Portillo y al aeropuerto Internacional de Pudahuel donde lucen con caracteres nítidos.

La inauguración contó el sábado con la asistencia especial del Intendente de la provincia, su esposa señora Alicia de Merino y otras personalidades.

Descriptor: Asociación Artesanía Araucana, artesanía, textilera, mujer, Portillo, Pudahuel

EL DIARIO AUSTRAL — Temuco, martes 10 de octubre de 1967 — 7



ENTUSIASMO — Con bastante asistencia se realizó la inauguración de este nuevo centro del arte autóctono temuquense. Funcionarios del Cuerpo de Paz y "paisanitos" más algunas autoridades locales formaron el grupo captado en el grabado.